
5 Pièces

175 m²

Réf. 85262225

2 550 000 €

Paris 14Eme
Maison à vendre (75014)
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Exclusivité  -  Maison  de  ville  retirée,  empreinte  du  caractère  et  de

l'élégance d'une voie privée bordant le parc Montsouris, agrémentée de

pavillons de la fin du 19e et d'ateliers des années 1920, où de célèbres

artistes-peintres vécurent.Elle a bénéficié d'une rénovation de qualité au

décor  contemporain  sobre  et  soigné.  Un  portail  ouvre  sur  le  jardin

d'environ 30m2 qui mène à la maison.D'une surface au sol de 175 m²,

l'entrée  dessert  une  salle  de  réception,  de  plain  pied  avec  le  jardin,

composée d'un salon avec sa cheminée fonctionnelle, en contre bas de

la salle à manger, d'une cuisine ...

Secluded townhouse with the hallmark character and elegance of a private street on

the  edge  of  parc  Montsouris,  lined  with  attractive  late  19th-century  houses  and

1920s  artists'  studios  where  some  famous  painters  lived.The  property  has  been

renovated to high standards in a sleek, elegant  contemporary style.  A gate opens

onto  a  30m²  (323  sq  ft)  garden  that  leads  to  the  house,which  offers  175m²

(1,884 sq ft) of floor space. The entrance leads to a reception room on the same

level  as  the  garden,  comprising  a  living  room with  working  fireplace,  a  couple  of

steps below the dining room, an open ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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